

Pour diffusion immédiate

# COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

**État du 2, rue Pierre-Olivier-Chauveau :  
Le Maire banalise,  
La CSST somme d'agir!**

**Québec, le 9 avril 2013** – Alors que le maire de Québec banalise l'intervention du Syndicat concernant l'état de la bâtisse du 2, rue Pierre-Olivier-Chauveau, accusant Jean Gagnon de parler d'apocalypse, la CSST, elle, prend la chose suffisamment au sérieux pour obliger la Ville à agir d'ici le 15 avril prochain, 23h59!

Dans son rapport d'intervention rendu public le 9 avril, soit une semaine après avoir visité les lieux, la CSST révèle que la dégradation du revêtement extérieur de l'édifice Chauveau est connue par la Ville de Québec depuis 2001. Trois études portant sur l'enveloppe extérieure du bâtiment ont été réalisées en 2001, 2005 et 2008.

Le rapport de 2008 mentionnant des risques de chute de morceaux de parement, certains travaux temporaires ont été effectués tout en n'étant pas conçus pour retenir tout le poids du parement. »

Une nouvelle inspection, réalisée en 2012 mentionne que « l'état de corrosion de la cornière périphérique est alarmant, que cette dernière n'assume plus son rôle de support vertical du parement et que des morceaux de pierre pourraient tomber sans avertissement. »

Ce qui est également alarmant, c'est que le rapport de 2008 soulevait un doute sur la solidité de la structure du bâtiment, ayant constaté « des fissures dans le béton, à la base des colonnes extérieures, qui permettent à l'eau d'altérer l'armature des colonnes et d'affaiblir la structure du bâtiment. » Ce problème est suffisamment sérieux pour que la CSST « exige une attestation de solidité des dalles de béton et des poutres du stationnement intérieur, signée par un ingénieur ou un architecte, afin de s'assurer de la solidité du bâtiment. » La Ville a l'obligation de s'exécuter d'ici le 15 avril prochain.

La CSST conclue également « qu'il est urgent d'effectuer des travaux de curetage complet de l'enveloppe du bâtiment. »

Le Maire Labeaume, plutôt que de fanfaronner en insultant le Syndicat, devrait plutôt le remercier de lui faire penser que le rôle d'un maire, c'est aussi de se soucier de la protection de ses citoyens.

À quand un plénier télévisé où le Maire dira à la population toute la vérité sur l'état des bâtiments de la Ville (dont la centrale de police du Parc Victoria ou encore celui situé au 171, 76<sup>e</sup> Rue Est) et où il avouera que sa gestion dépensière a négligé le budget d'infrastructures?

-30-

Source et renseignements :

Jean Gagnon, président  
Téléphone : 418 780-8140  
Télécopieur : 418 780-8144  
Courriel : info@sfmtq.qc.ca